

「自分の将来に夢や目標を持ち、自己実現に向けて挑戦し続ける生徒の育成」

好きです!山中

学校便り第2号 平成29年5月2日

鶴城中学校と山鹿中学校の再編が決定しました。

平成27年度、山鹿市教育委員会で策定された山鹿市立小・中学校規模適正化基本計画（第2次）に基づき、鶴城中と山鹿中の学校再編に向け、説明会や計画資料の配布等が行われてきました。再編の概要としては、「両校は地理的・歴史的に関係が深く、鶴城中は今後も生徒数の減少が続く見込みである。地域コミュニティを尊重し、2校での再編を検討し、1中学校区を目指す。鶴城中を山鹿中に編入する。」です。このほど、統合準備委員会、定例の教育委員会、山鹿市議会の承認を経て、正式に以下のことが決定されましたのでお知らせいたします。



昨年開催されたPTA運営委員会での説明会

○開校目標 平成31年4月 ○統合位置 山鹿中学校

現在の1年生が3年生になるときは、新たな校区（山鹿小、八幡小、三玉小、大道小に平小城小、三岳小が加わります）でのスタートとなります。今後は、地域・保護者及び学校関係者の代表者で構成する開校準備委員会が立ち上げられ、教育内容や通学路の検討、生徒やPTA間の交流など様々な事柄が検討されていきます。また、本校においては、工事を伴う整備も予想されます。随時、お知らせしますが、何かお尋ね等ありましたら、学校の方に御連絡ください。

好きです!山中

山鹿中は、毎日朝早くから躍動しています。学校に着くと、吹奏楽部が奏でる楽器の音、体育館ではボールの弾む音、グラウンドや武道場からも生徒の元気なかけ声が響いてきます。さらには、廊下や玄関等を掃除する音が聞こえ、先生方とのあいさつで響き合う声が聞こえてきます。そんな動的な躍動する時間から、8時を過ぎ朝自習になると一転、静寂な時間になっていきます。

そんな山中が好きです。いい一日は、いい朝のスタートに始まります。今日も、メリハリのある充実した一日になることを願う朝のひとつときです。



朝のボランティアに励む山鹿中生です。

学校のホームページにも学校生活の様子や行事予定等を掲載しています。

